

Réunion EAP du 26 juin 2024 Chez les Pallotins – Montmorency

A l'ordre du jour :

- 10 h : messe d'action de grâce pour l'année pastorale.
- 11 h : temps de relecture de l'année :

- Nos joies, pêle-mêle :

Le spectacle « dans 5 heures », la conférence de Marion Lucas, le carême et la session sur la prière silencieuse très enrichissante, la table ouverte, la découverte de l'apocalypse, le pèlerinage de St Etienne du Rouvray, l'accueil du samedi à 18h à St Gratien qui crée du contact avec les personnes venant à la messe, la joie d'avoir connu le Père Alexandre, transformation de nos paroisses toujours en belle évolution, les évènements comme St Paul des Nations et le Porche Malleville, l'augmentation des paroissiens aux messes, le catéchuménat adulte en pleine expansion, les liens forts avec les autres communautés, les retrouvailles avec l'équipe de l'EAP chaque quinzaine, la préparation à la première communion, les nouvelles chorales St Ferdinand et St Gratien, la fête des voisins à St Paul, l'échange entre animateurs KT, la belle équipe de la préparation de la fête du 23 juin à Enghien, la grande joie des préparations aux baptêmes, le partage de la parole de Dieu, vivre autour de nous une grande fraternité, l'évolution de la pastorale des jeunes, la bienveillance des personnes autour de nous, toutes les personnes de l'accueil de St Gratien dégagent une joie d'être ensemble, plus de travail unifié entre les personnes, renouvellement des assemblées dominicales avec de nouveaux visages, les servants d'autel sympathiques, le départ du Père Alexandre qui est une joie pour l'église, le lien avec les commerçants qui sont prêts à rendre service pour les fêtes comme le jour de l'an, le bienfait de savoir les prêtres plus longtemps présents dans la paroisse, moins de perte de temps, fruit de la collaboration entre les prêtres, l'enthousiasme des jeunes qui veulent être baptisés, la période COVID qui fut très forte en émotion, la drôlerie des petites vidéos durant cette période. Elles furent très appréciées par tous ceux qui étaient connectés, le nombre de personnes engagées de façon plus ou moins discrète, le soutien par la prière, le plaisir de voir le nombre de personnes qui prennent de plus en plus de responsabilités dans le groupement, le nombre de personnes qui s'engagent auprès des prêtres, tous ces catéchumènes qui sans cesse frappent à la porte ou que l'on croise à la sortie des messes - Touchés par la liturgie ou qui se posent des questions suite à des décès ou bien qui fréquentent les réseaux sociaux, ils décident d'entamer une vraie démarche spirituelle pour devenir chrétiens – belle collaboration de cet accueil car ils sentent qu'ils sont bien accompagnés et entrent dans une famille, beau dynamisme liturgique avec les chorales, l'attention aux plus fragiles grâce au groupe du secours catholique qui aide beaucoup de personnes, l'inscription dans la cité, les bons rapports avec les municipalités.

- Nos peines :

Outre le départ de notre Père Alexandre la maladie de certains paroissiens, la cuisine de St Paul qui n'est pas pratique du tout, être attentifs à la qualité de nos accueils, la violence et la haine autour de nous, l'annulation du Pélé d'Ars faute de participants, le bouleversement dans l'église avec l'arrivée d'un nouveau prêtre, la peur de l'avenir, l'endormissement depuis un an et demi de l'association 4x1 – Il faut la réveiller avec au moins une rencontre par an.

- Nos questions :

La demande qu'une messe de présentation du nouvel administrateur se fasse sur chaque lieu en plus de la messe de rentrée paroissiale, comment demander aux paroissiens de St Ferdinand de prendre part à la vie de la communauté, penser évangélisation : occasion à saisir quand le monde passe à Enghien, peut-être organiser à nouveau une grande messe comme celle du 23 juin pour accueillir beaucoup de

monde, maintenir le KT sur chaque lieu avec beaucoup d'entraide, l'an prochain pour le jubilé le diocèse veut faire une grande rencontre œcuménique avec les orthodoxes - protestants et catholiques autour du lac d'Enghien en attente de validation,

- **12 h : déjeuner préparé par chacun.**

- **14 h : sujets à débattre :**

- **Espace Charles Péguy**, modifications définitives faites, 2000 exemplaires commandés. A chercher à l'évêché en juillet.

- **Pèlerinage à Lyon ou à Rome** : Il a été fait le choix de vivre cette année le pèlerinage à Rome avec tout le diocèse pour l'année jubilaire.

- **Un nouveau groupe sur le groupement** : Foi au travail avec trois personnes : Marie, Edouard et Xavier. Il s'agit de prendre en compte tout le monde du travail, tous ceux qui se posent des questions sur un certain nombre de choix à prendre au travail.

Thèmes possibles :

- La laïcité. Comment continuer à vivre en chrétien au travail tout en respectant la laïcité ?
- Existe-t-il des métiers incompatibles avec la foi chrétienne ?
- Quelle responsabilité personnelle quand on est placé dans une chaîne hiérarchique ?
- Comment tenir compte de la souffrance de l'autre au travail ?
- Est-il bon de donner la préférence au groupe sur l'individu ?
- Quel équilibre entre vie professionnelle et vie personnelle ?
- Comment créer de la disponibilité à Dieu quand on a une vie professionnelle intense ?

Ce sont des questions que se posent les gens, cela leur permettra de réfléchir sur ces sujets, un peu comme les EDC ou MCC.

Partir d'un thème qui rencontre les attentes des participants et proposer un dossier (DSE) sur le sujet ; Offrir un lieu d'échange et d'écoute, avec une part accordée à l'expérience. Des membres EDC Et MCC pourront participer à voir.

Rythme : 4 soirées dans l'année. **15 octobre, 21 janvier, 18 mars, 13 mai.** 20-22 h.

Lieu : **presbytère de St Gratien**, autour d'un repas partagé (buffet). Répartition en plusieurs tables (2/3) en fonction du nombre de participants et d'animateurs avec un des prêtres.

- **EAP :**

Bien maintenu le **5 septembre à 20h30** à St Gratien. Les deux personnes qui nous rejoignent sont Muriel B. de St Gratien et François D. d'Enghien (chorale et liturgie).

- **15 h : départ de Montmorency.**